

martes 3 de junio de 2025

# El Ayuntamiento de Antequera liquida el presupuesto de 2024 con un superávit de 4,5 millones de euros y un remanente positivo de tesorería de casi 3,8 millones

La liquidación presupuestaria del ejercicio 2024 arroja unos datos que reflejan la buena salud financiera del Ayuntamiento de Antequera. El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde delegado de Hacienda, José Manuel Fernández, han detallado además la aprobación del proyecto definitivo para la implantación de Leroy Merlin, la próxima subasta de cinco parcelas municipales para uso industrial y los positivos datos de desempleo, que desciende en mayo un 3,06 %, el mejor dato de toda la provincia.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Hacienda, José Manuel Fernández, han ofrecido en la mañana de este martes 3 de junio una rueda de prensa para informar sobre la liquidación del presupuesto del Ayuntamiento correspondiente al ejercicio económico 2024, que concluye nuevamente con cifras positivas. El consistorio antequerano registra un superávit de 4.544.429,78 euros y un remanente positivo de tesorería de 3.797.300,57 euros, datos que avalan la estabilidad financiera y

el equilibrio presupuestario que mantiene el Gobierno municipal desde el año 2012.

Durante su intervención, el Alcalde ha subrayado el rigor y la responsabilidad en la gestión económica municipal, a pesar de las dificultades derivadas -según ha señalado- de la “falta de colaboración del Gobierno de España” y de las restricciones vigentes en materia fiscal. Manolo Barón ha vuelto a reclamar, en consonancia con lo aprobado por unanimidad en la Federación Española de Municipios y Provincias, que se flexibilice el uso de los remanentes positivos por parte de los ayuntamientos.

Por su parte, el concejal José Manuel Fernández ha desglosado los principales indicadores de esta liquidación, destacando un grado de ejecución del 82,57 % en ingresos y del 76,14 % en gastos, así como un nivel de pago a proveedores que alcanza el 98,51 %, lo que consolida la fiabilidad del Ayuntamiento como entidad pagadora. En cuanto a la presión fiscal por habitante, se sitúa en 450 euros, mientras que los gastos e inversión por habitante son de 1.510 euros. “Estos datos son reflejo de una gestión rigurosa, equilibrada y comprometida con el desarrollo de la ciudad”, ha asegurado Fernández.

En la misma comparecencia, se ha informado también sobre la aprobación de la licencia de obra para la instalación definitiva de Leroy Merlin en el Parque Empresarial de Antequera, con un presupuesto de ejecución de más de 10,7 millones de euros, que supondrá un importante impulso para el tejido económico y logístico de

la ciudad. También se ha anunciado la subasta pública de cinco parcelas municipales en el Centro Logístico, situadas en la unidad de ejecución 2 (parcelas 2A, 2B, 2C, 4 y 5), con el objetivo de facilitar la implantación de nuevas empresas, incluida la posibilidad de expansión de negocios locales que necesiten mayor espacio sin abandonar el municipio.

En relación con los datos de empleo publicados hoy, Manolo Barón ha destacado los buenos datos registrados en el mes de mayo. Antequera vuelve a ser el municipio de la provincia con mayor descenso del paro en términos porcentuales, con una bajada del 3,06 %, frente al 2,55 % de la media de Málaga. Actualmente, el número de personas desempleadas en la ciudad es de 2.626, lo que supone un descenso interanual del 9,95 % y una bajada del 18 % desde el inicio del actual mandato municipal.

“La buena gestión económica nos permite pensar en nuevas inversiones, seguir reduciendo la deuda y continuar construyendo una Antequera próspera y comprometida con el futuro”, ha concluido Fernández. Por su parte, el Alcalde ha valorado el conjunto de los datos como “un sobresaliente en la selectividad que también pasa el Ayuntamiento cada año”, subrayando que este nuevo ejercicio confirma el modelo de gestión responsable del actual Equipo de Gobierno.

